

生徒会だより 5月号

新年度がスタートし、新しい先生方をみんなで迎えました。今年度は、新入生を迎えず、 今までとあまり変わった様子もなく、教室もとても賑やかでした。人数は少ないですがこれからも精一杯三瓶分校を盛り上げていこうと思います。

新任式

今年度新しく3名の先生方をお迎えしました。 少人数の三瓶分校は先生と生徒の距離が近いことが 魅力の1つでもあると思うので、積極的にコミュニ ケーションをとっていこうと思います。多くの場面で 沢山お世話になると思いますがこれからよろしくお願 いします。





身体計測



今回は昨年度とは違ってスポーツテストとは別日に行われました。身長が伸びていて喜んでいる生徒やあまり伸びず悔しがっている生徒、体重計に乗るのをためらう生徒など様々な場面が見受けられましたが高校卒業までにどのくらい成長するのか楽しみです。







課題テスト

新学期に入って初めての課題テストでした。みんな春季休暇の間に出ていた沢山の課題を 頑張り、今日のテストのために精一杯勉強しました。結果はそれぞれだったと思いますが この結果を参考にこれからの勉強に生かしていきたいと思います。





部活動紹介~バレーボール部~

☆魅力

- 宇和高校と合同でやっているので仲を深めることができること。
- ・宇和高校から一年生が三名入部してくれたおかげでいままでラリーができなかったけどできるようになり楽しさが倍増したこと。
- ・監督や宇和高の引率の先生方が明るく優しい ので明るい雰囲気で楽しくできていること。





総体と進路と

高校総体の話題が耳に入ると、自分の高校時代を思い出します。高校時代はサッカー部に所属していました。全国大会を目指して部活を頑張っていましたが、総体では、残念ながら目標には届かず。

3年生は高校総体が終わると、大学進学を目指し、一足先に部活を引退するか冬の高校サッカー選手権まで部活を続けるかを決めなければいけません。受験勉強に専念するために、総体を区切りに部活は辞めようと思っていましたが、いざその決断を迫られると、迷うもので、気づけば、受験勉強をしながら、部活を続けるとい

う欲張りな選択をしていました。部活を言い訳に勉強を疎かにすることも、またその逆も嫌だったので、どちらも必死に頑張りました。バスの中や遠征先のホテルでも常に参考書を持ち歩いて、5分あればどこでも勉強をしていました。センター試験(現在の共通テスト)の2週間前まで部活を続けながらの受験勉強は大変でしたが、なんとか大学にも合格することが出来ました。

これから総体が終わって、進路実現に向けて気持ちを新たに頑張っていくことかと思いますが、自分で決めて、後悔のない選択をしてください。C-LABもその進路実現のお手伝いができればと思っているので、気軽に足を運んでください。

公営塾 C-LAB

毎週 月・水・木 17時~21時まで MAIL:c.lab.mikame@gmail.com 担当:岡島、齊藤









